

Nachruf

Mit großer Bestürzung nahmen wir die Nachricht vom plötzlichen Tod von

Herrn ZwRSK Kurt Strasser a. D.

auf.

Die Schulgemeinschaft der Staatlichen Realschule Viechtach trauert um ihren langjährigen
Zweiten Realschulkonrektor a. D. Kurt Strasser.

Herr Strasser verstarb im Alter von 70 Jahren nach langer schwerer Krankheit
am 23. März 2009.

Die Staatliche Realschule Viechtach, an der er von 1964 bis zu seiner Pensionierung im
Sommer 2002 die Fächer Mathematik, Physik und Informatik unterrichtete, hat er wie kaum
ein anderer geprägt.

1970 zum Studienrat und bereits 1974 zum Zweiten Realschulkonrektor ernannt, war für ihn
die ernsthafte Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern, der freundliche menschliche
Kontakt zu seinen Kolleginnen und Kollegen sowie den Eltern zentrales Anliegen. Dank seiner
Fachkompetenz und seines ruhigen, besonnenen, immer aber auch humorvollen Umgangs
mit den ihm Anvertrauten blieben ihm Hochachtung und Wertschätzung nicht versagt.
Generationen von Schülerinnen und Schülern profitierten von seinem Können und
pädagogischen Wirken.

Dabei blieb Kurt Strasser seinen eigenen hohen fachlichen und pädagogischen Ansprüchen
immer treu, hat sich nie für kurzlebige pädagogische Moden „verbogen“. Fast vier Jahrzehnte
lebte er Schülerinnen und Schülern sowie Kolleginnen und Kollegen ein Höchstmaß an
Pflicht- und Verantwortungsbewusstsein vor und schonte sich selber dabei nie. Loyal
arbeitete er unter insgesamt drei Direktoren, die sich in allen Belangen stets auf ihn verlassen
konnten.

In seiner Funktion war er u. a. zuständig für den Zustand des Schulhauses und konnte
hierbei seine reichhaltige Erfahrung als Bauherr einbringen. Die Sorge um die „Heimat“ der
Viechtacher Realschulfamilie war ihm stets ein Herzensanliegen.

Wenige Monate vor seiner regulären Versetzung in den Ruhestand musste er die schulische
Arbeit aus gesundheitlichen Gründen aufgeben.

Mit Herrn Kurt Strasser verliert die Staatliche Realschule Viechtach ein unverwechselbares
Urgestein, einen Pädagogen „alten Schlages“, den die Schulgemeinschaft in Respekt und
Dankbarkeit in Erinnerung behalten wird.

Herr Strasser möge ruhen in Gottes Frieden.

Dienststelle des Ministerialbeauftragten
für die Realschulen in Niederbayern